

CONSEIL LÉGISLATIF ÉLECTIF.

REMARQUES

Sur les changements suggérés par quelques Messieurs représentant les townships, aux divisions électorales proposées pour le conseil législatif électif.

La population du Bas Canada, en 1831, était de 511,920 âmes ; en 1851-2, espace de vingt ans, elle était de 890,261, ce qui fait une augmentation d'à-peu-près 74 par cent.

La population, d'après le chiffre du dernier recensement, étant divisée en 24 divisions électorales, donne une moyenne de 37,094 âmes par division. Dans le projet qui se trouve entre les mains de M. le commissaire des terres de la couronne, les comtés et townships de l'est sont divisés et groupés comme suit :

Wellington : partie de Drummond, le comté de Sherbrooke, la ville de Sherbrooke, Wolfe, Compton et Stanstead—36,931 ;

Bedford : Missisquoi Est, Missisquoi Ouest et Shefford—36,296 ;

Ce qui donne une moyenne de 36,613 pour chaque division électorale.

Suivant ce calcul, les townships de l'est ne se trouvent pas placés sur un pied plus défavorable que le reste du pays, au contraire leurs collèges électoraux sont au-dessous du chiffre moyen, et cependant les membres qui représentent ces localités, dans l'assemblée législative, se plaignent, et voici comment ils désirent que l'on fasse droit à leurs griefs.

Faites, disent-ils, une division électorale des localités suivantes :

Stanstead.....	13,898
Ville de Sherbrooke.....	4,847
Compton.....	7,503
	<hr/>
	26,248
Augmentation depuis le dernier recensement	11,752
	<hr/>
	38,000